



## Universidad del sureste

**Materia:**

Ética y desarrollo profesional.

**Actividad:**

Investigar los siguientes conceptos de la materia.

**Docente:**

Miranda Estrada Mario Antonio.

**Alumna:**

Padilla velasco imelda lizeth.

## **¿ QUE ES EL SER HUMANO?**

Se define como ser humano al hombre, un animal que pertenece a la familia de los homo sapiens. Si bien es común definirnos a nivel genérico como hombres, este término puede provocar cierta confusión ya que también hace referencia al sexo masculino.

Cuentan los historiadores que, en la prehistoria, el género homo estaba compuesto por varias especies.

El hombre es resultado de una evolución de los primates conocidos como homínidos. Su desarrollo original estuvo en el continente africano y el género después se expandió por el resto del mundo.

El ser humano supone el nivel más alto de complejidad alcanzado por la escala evolutiva. El cerebro: tiene un gran desarrollo y le permite concretar numerosas actividades racionales y elaborar pensamientos abstractos, creativos y de otro tipo. Tras superar los tres años de edad, en el pensamiento humano prevalece lo simbólico.

El ser humano también cree en la existencia del alma o entidades semejantes, que trascienden la experiencia corporal.

Los seres humanos poseen capacidades mentales que les permiten inventar, aprender y utilizar estructuras lingüísticas complejas, lógicas, matemáticas, escritura, música, ciencia y tecnología. Los humanos son animales sociales, capaces de concebir, transmitir y aprender conceptos totalmente abstractos.

Además, pueden ser conscientes de la naturaleza, así como de otros seres humanos.

## **¿QUE ES EL DESARROLLO BIOLÓGICO?**

El desarrollo biológico del ser humano es sin duda un proceso que involucra al cerebro y todas sus funciones, la forma en que el cerebro trabaja y se desarrolla para así llegar a su complejidad.

Los hombres y mujeres viven experiencias a lo largo de sus vidas que hacen que desarrollemos esas vivencias empiezan desde el periodo de lactancia hasta la adultez mayor, todas estas etapas son en las cuales adquirimos nuestras experiencias que hacen que nuestra personalidad se desarrolle hasta una etapa madura.

El ser humano se encuentra en un ambiente en el cual esta sujeto a condiciones biológicas, genéticas y madurativas que son necesarias para el aprendizaje y es que el ser humano requiere todas estas experiencias externas que ayuden a estimular o activar los mecanismos internos del aprendizaje. Las condiciones externas pueden ser físicas o socioculturales.

Estas condiciones físicas varían ya que empiezan desde la etapa de la niñez y se da cuando al niño no se lo estimula desde temprana edad y así al momento de crecer tiene problemas en su aprendizaje. También lo está el medio ambiente en que crezca ya que si está rodeado en una condición ambiental desfavorable puede que crezca con un grave déficit de aprendizaje o también con problemas psicológicos.

La condición social hace que el ser humano sea capaz de generar cambios en el comportamiento del individuo, la existencia social humana se refleja en el comportamiento, el ser humano tiene la capacidad de contar sus experiencias vividas y aprendidas por medio del aprendizaje. Este factor está asociado por la familia, la escuela y la comunidad o sociedad en general.

La condición cultural repercute al ser humano en su desarrollo humano y en el aprendizaje ya que existe cierta influencia de los medios de información y comunicación masiva (televisión, periódicos, revistas, libros, internet) debido a que son los que brindan un patrón de comportamiento el cual a veces es adquirido mediante la persuasión de dichos medios y esto es un factor en el aprendizaje del individuo.

## **¿QUE ES EL DESARROLLO PSICOLOGICO?**

Es una rama de la psicología que estudia los cambios conductuales y psicológicos de las personas, durante el periodo que se extiende desde su concepción hasta su muerte, y en todo tipo de ambientes, tratando de describirlos y explicarlos en relación con las diferencias que existen entre ellos; a fin de poder llegar a predecir

los comportamientos y, como dirían los teóricos del ciclo vital, “optimizar el desarrollo”.

El desarrollo psicológico es una rama de la psicología que estudia los cambios conductuales y psicológicos de las personas, durante el periodo que se extiende desde su concepción hasta su muerte, y en todo tipo de ambientes, tratando de describirlo y explicarlo en relación con el propio sujeto, así como en relación con las diferencias que existen entre ellos; a fin de poder llegar a predecir los comportamientos y, como dirían los teóricos del ciclo vital, optimizar el desarrollo.

Una de las preocupaciones presentes en la psicología contemporánea es la diversidad de enfoques teóricos y supuestos filosóficos. Algunas de las más enconadas controversias en el área se deben, aparentemente, al aislamiento de los diversos y numerosos grupos que conforman el panorama de la psicología actual. Tal situación no permite apreciar las posibles coincidencias entre puntos de vista filosóficos y teóricos, estrategias metodológicas y abordajes técnicos, lo cual trae como consecuencia la proliferación de posturas, el dogmatismo y, lo que es aun peor, la distorsión de conceptos de otras escuelas.

## **¿ QUE ES EL DESARROLLO PROFESIONAL?**

Ser capaces de trabajar el desarrollo profesional es la base para mantener un alto grado de autoexigencia y superación laboral.

Cuando sentimos que hemos adquirido madurez, solidez y experiencia en distintas facetas a lo largo de nuestra vida, nos vamos dando cuenta que la actitud que tenemos hacia el desempeño profesional es muy importante, y marca la diferencia entre un empleado único y otro cualquiera. El desarrollo profesional nos hace mejores personas y trabajadores, y esto se refleja en nuestro curriculum vitae. ¿quieres saber que es el desarrollo profesional con exactitud? No dudes en seguir leyendo.

Si hablamos de actitud, madurez, crecimiento, entonces podemos decir que el desarrollo profesional está vinculado con nuestro desarrollo personal. No tiene sentido hacer una distinción entre desarrollo profesional y desarrollo personal, puesto que la capacidad de superación de una persona viene marcada desde su infancia, y debe mantenerse activa y constante dentro de la empresa, para proyectar esa capacidad de crecimiento a la propia marca o negocio.

El desarrollo profesional se define como una etapa en la que un trabajador se siente satisfecho y feliz con las tareas que desempeña hacia la empresa, y desea continuar creciendo en ella a través de metas profesionales a corto y largo plazo. Al hora de desarrollar esta faceta, la organización juega un papel fundamental.

Fomentar el desarrollo profesional es casi un requisito obligatorio dentro de cualquier empresa para mantener un clima de trabajo agradable y cercano.